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Ata da 006ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de
 Maceió - Biênio 2025 - 2026.

Aos 13 (treze) dias do mês de fevereiro do ano de 2025, às 10h00 (dez 

horas), sob a presidência do vereador Francisco Filho reuniu-se a Câmara 

Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 

Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 

com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, Brivaldo 

Marques, Cal Moreira, Davi Davino, David Mesquita, Eduardo Canuto, 

Fátima Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, José 

Márcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano Marinho, Marcelo 

Palmeira, Milton Ronalsa, Olívia Tenório, Rui Palmeira, Samyr Malta, 

Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa, Silvio Camelo Filho, Teca Nelma, 

Thales Diniz e Thiago Prado. No Grande Expediente como primeiro 
orador, vereador David Empregos mencionou que já foi protocolizado a 

solicitação de uma audiência pública de sua autoria para debater sobre a 

possibilidade de uma faixa exclusiva para motos. Deu exemplos de outras 

cidades brasileiras que já fizeram esse estudo. Salientou que essa 

autorização é dada pelo SENATRAN (Secretária Nacional de Trânsito). O 

Baixado Em: 30/04/2025



ESTADO DE ALAGOAS
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
SETOR DE ATAS E DEBATES

orador defendeu que com essa faixa irá melhorar o ordenamento do trânsito. 

O segundo orador vereador Allan Pierre apresentou um PL a respeito da 

obrigação de campanhas educativas para o fim da violência dentro e fora dos 

estádios sendo uma alternativa de conscientizar os torcedores através dos 

clubes do futebol. Em aparte o vereador Thiago Prado parabenizou o orador 

pela iniciativa e de fato esse PL é um programa preventivo para que os 

torcedores não se enfrentem entre si. Por fim deixou claro seu apoio ao PL 

supracitado. Em aparte o vereador Siderlane Mendonça discordou de alguns 

pontos desse PL no tocante a responsabilizar diretamente os clubes pela 

violência entre os torcedores e defende que o estado é que deve dar 

segurança à população e não responsabilizar os clubes. Retornando o 

orador disse que em nenhum momento foi dito por este que os clubes que 

devem ser responsabilizados. E que os clubes para receber emendas 

públicas deveriam ser lei também propagar a paz dentro e fora dos estádios. 

Em aparte o vereador Galba Netto parabenizou o orador pelo tema 

abordado, porém a responsabilidade de segurança pública é um dever do 

estado. Em aparte a vereadora Silvânia Barbosa corroborou com o 

pronunciamento do vereador Galba Netto salientou que seu marido já foi 

presidente de um clube e sabe o quanto os clubes não tem autonomia com 

os torcedores e que sem o repasse dessas emendas os mesmos não 

conseguiriam manter a folha de pagamentos dos jogadores. Pois esse PL 

deve ser discutido nas comissões. Retornando o orador deu mais subsídios 
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quanto o tema. A terceira oradora vereadora Jeannyne Beltrão utilizou a 

tribuna da Câmara, para fazer um apelo ao DMTT afim de que reveja a 

aplicação de multas aos pais e responsáveis que param rapidamente para 

buscar seus filhos nas escolas. “A cidade cresceu, as escolas já estão 

estabelecidas há anos, e enquanto o Plano Diretor não for atualizado, é 

necessário encontrar alternativas viáveis. Não podemos tratar essas 

situações da mesma forma que infrações comuns de trânsito. Precisamos de 

bom senso e de medidas que garantam tanto a fluidez das vias quanto a 

segurança das crianças e suas famílias” afirmou a parlamentar. O quarto 
orador vereador Rui Palmeira utilizou a tribuna para mencionar a crise na 

educação municipal. A Secretaria Municipal de Educação - SEMED não 

pagou a empresa de transporte escolar e estudantes estão sem ir as aulas 

em Maceió. “Ontem acompanhamos alguns protestos, pais de alunos 

revoltados com a não prestação desse indispensável serviço, aos alunos da 

nossa rede municipal”, disse o vereador. “As informações que tive, 

extraoficialmente, é que a empresa Localine não recebe desde outubro do 

ano passado. Uma dívida da monta de R$ 14 milhões”, destacou o orador. 

Além da dívida e da paralisação dos serviços, o parlamentar cobrou 

informações sobre os contratos da SEMED com a empresa de transporte 

escolar. “Obviamente, não serei leviano, não serei irresponsável, como 

vários foram em relação a mim, quando eu estava na Prefeitura, por isso fiz, 

através da Lei de Acesso à Informação (LAI), a solicitação de várias 
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informações referentes a esse contrato da SEMED com a empresa Localine”, 

ressaltou o parlamentar. O orador também informou que o contrato se 

encerrou em 10 de janeiro deste ano, “hoje não há cobertura contratual para 

o transporte escolar no município de Maceió. Infelizmente através da 

Transparência Municipal não consegui identificar pagamento não só de 

outubro pra cá, do ano passado todo. Acredito que a Secretaria não 

alimentou o Portal da Transparência o que é também, lamentável”, concluiu o 

parlamentar. O quinto orador vereador Marcelo Palmeira também indagou 

sobre sua preocupação com a paralisação do transporte escolar e diante 

disso procurou o executivo onde é sabido que hoje há um litígio da empresa 

prestadora de serviço com o executivo. Mencionou que o município garantiu 

que a partir de segunda-feira os alunos terão os ônibus na porta de casa 

para leva-los as escolar municipais.  Em aparte o vereador Allan Pierre 

comentou que a empresa responsável pelo transporte escolar há muito 

tempo não vem cumprindo o contrato. Defendeu que essa Casa deve 

acompanhar de perto essa problemática e que de fato no final de janeiro o 

município encerrou o contrato. Retornando o orador deu mais informações 

sobre o tema. Em aparte o vereador Leonardo Dias defendeu que a 

comissão de educação da Casa faça uma visita a secretária de educação. 

Em aparte o vereador Rui Palmeira questionou se a empresa responsável 

não atendia as solicitações porque o município continua com a mesma 

empresa mesmo diante do contrato expirado. Em aparte a vereadora 
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Jeannyne Beltrão pontuou que recebeu informações que o contrato não se 

expirou e que o mesmo está vigente. O sexto orador vereador Chico Filho 

trouxe uma solução para o problema relatado dos transportes escolares 

municipais onde esteve na cidade de São Paulo e viu in loco como funciona 

o transporte escolar na região que é feito por vans o chamado TEG 

(Transporte Escolar Gratuito) e que já apresentou um projeto para que esse 

sistema seja implantado em nossa cidade, onde esse meio de transporte via 

sindicato traz ainda mais conforte e segurança aos usuários. Considerou que 

o transporte escolar da forma que hoje é feito é vencido e ultrapassado. Em 

aparte o vereador Allan Pierre achou muito louvável o PL do vereador Chico 

Filho ao tempo que entende que essa Casa deve de fato levar boas 

alternativas para o executivo. Defendeu que o transporte escolar deve ser 

feito com excelência. Retornando o orador afirmou que o PL de sua autoria 

mencionado é uma alternativa que já existe na cidade de São Paulo. Em 

aparte a vereadora Jeannyne Beltrão lembrou que a educação é regida por 

leis federais. Indagou que devemos discutir essa temática nas comissões. 

Retornando o orador mencionou que o seu PL supracitado já foi 

protocolizado. Em aparte o vereador Jonatas Omena reforçou que a DMTT é 

muito rigorosa assim como deve ser a lei. Passando para o Prolongamento 
do Expediente não houve pauta a ser deliberada. Feita a chamada para 
a Ordem do Dia foi constado quórum regimental. Foram lidos e 
aprovados: Indicações – Vereador Chico Filho, todas Discussão Única, 
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protocolo web nº(s) 02120030/2025 a 02120032/2025 e 02120034/2025; 

Indicações – Vereador Kelman Viera, todas em Discussão Única, protocolo 

web n(s) 02120048/2025 a 02120050/2025; Indicações – Vereador Leonardo 

Dias, todas em Discussão Única, protocolo web n(s) 02120039/2025, 

02120035/2025, 02120020/2025 e 02120036/2025; Indicações – Vereador 

Luciano Marinho, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

02110055/2025, 02110054/2025, 02110057/2025 e 02110058/2025; 

Indicações – Vereador Milton Ronalsa, todas em Discussão Única, protocolo 

web nº(s) 02120018/2025, 02120037/2025 e 02120033/2025 (foram 

discutidos pelo autor e pela vereadora Teca Nelma); Indicações – Vereador 

Samyr Malta – Todas em Discussão Única, protocolo web n(s) 

02120001/2025 a 02120003/2025, 02120006/2025, 02120007/2025 e 

02120008/2025 (foram discutidos pelo autor e pelos vereadores David 

Empregos, Cal Moreira e Jeannyne Beltrão); Indicação – Vereador Siderlane 

Mendonça, em Discussão Única, protocolo web n 02110053/2025 (discutido 

pelo autor); Indicações – Vereador Thales Diniz, todos em Discussão Única, 

protocolo web n 02120019/2025, 02120028/2025, 02120027/2025,  

02120005/2025, 02120021/2025, 02120029/2025 e 02120023/2025; 

Indicações – Vereador Thiago Prado, ambos em Discussão Única, protocolo 

web n(s) 02120022/2025 e 02120025/2025 (discutido pelo autor); Indicação – 

Vereadora Fátima Santiago, em Discussão Única, protocolo web n 

02120047/2025 (discutido pela autora); Indicação – Vereadora Jeannyne 
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Beltrão, todas em Discussão Única, protocolo web n(s) 02120040/2025, 

02120042/2025, 02120043/2025 e 02120038/2025 (todas discutidas pela 

autora e pelos vereadores Cal Moreira, Jônatas Omena e Thiago Prado). 

Pela Ordem a vereadora Teca Nelma solicitou que seja incluso na próxima 

sessão legislativa projetos de sua autoria. Sendo deferido para próxima 

sessão ordinária de terça-feira. No Expediente Final a vereadora Teca 
Nelma mencionou o sentimento de vitória com a prisão de Marcelo o ex 

namorado da Mariana que teve seu apartamento incendiado e o carro 

apedrejado por ele. Defendeu politicas públicas voltadas para as mulheres. 

Reiterou seu apoio a Mariana. Comemorou que o TCU liberou o pagamento 

para programa pé de meia. Facultada palavra ao vereador Allan Pierre 

parabenizou a vereadora Teca Nelma a respeito do programa pé de meia. 

Registrou a presença do amigo Sidney Lopes e também registrou que hoje 

mais cedo esteve reunido com a guarda municipal que fez apelo para que 

seja pautado o plano de cargos e carreira do mesmo. Facultada a palavra ao 

vereador Siderlane Mendonça que parabenizou a secretaria de limpeza do 

município na pessoa do presidente Moacir, que mesmo com o advento das 

chuvas a cidade foi rapidamente limpa pelo órgão competente. Nada mais 

havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada outra para 

próxima terça-feira em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e 

digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 13 de Fevereiro 2025, 

Fabíola Marinho Barbosa – Redatora de Atas e Debates.
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